

# Fêtes de Noël à l'école



À l'approche des fêtes de Noël, l'école s'est réunie à la salle des fêtes pour un moment convivial mêlant danse et goûter de Noël. Les enfants ont pu se régaler avec les gourmandises préparées par l'équipe enseignante mais aussi grâce aux délicieux biscuits préparés pour l'occasion par Madame Blainville, que nous remercions chaleureusement.

La mairie, qui avait très gentiment mis la salle à disposition, a également organisé la visite surprise du Père Noël, pour la plus grande joie des enfants.

Nous adressons un grand merci à notre commune pour son soutien constant, ainsi que pour les sapins offerts aux classes de maternelle.

Nos remerciements vont également au Grand Reims pour le grand sapin fourni pour le hall de l'école. Toutes ces attentions ont été très appréciées par petits et grands.





*Joyeuses fêtes et meilleurs  
vœux pour l'année 2026*

